

Einladung zum Workshop „Die 3 kulturellen Säulen der Gemeinde“

Nach der Auftaktveranstaltung im November und der Befragung im Dezember geht es nun im Erstellungsprozess des Kulturleitbildes für die Gemeinde Mauren-Schaanwald mit den ersten Workshops weiter. Zur Teilnahme sind alle Kulturinteressierten, Kulturtätigen und Kulturschaffenden herzlich eingeladen.

Die im Dezember durchgeführte Befragung hat ergeben, dass das kulturelle Fundament der Gemeinde auf 3 grossen Säulen ruht.

Dabei handelt es sich um:

- die **identitätsstiftende** Säule (Vereine, Funken- und Narrenzunft, Pfadfinder, Trachtenvereinigung, Jugendgruppen)
- die **institutionelle** Säule (MuseumMura, Kulturhaus Rössle sowie Zuschg und Gemeindegesaal)
- die **privat-initiative** Säule (Künstler, Kulturschaffende, freie Szene, Einzelpersonen).

Alle drei Säulen müssen sich in Zukunft den unterschiedlichsten Herausforderungen stellen, haben ihr Bedürfnisse und Besonderheiten, die im Kulturleitbild sichtbar gemacht werden sollen.

Im ersten Workshopblock (A) werden **3 Arbeitsgruppen diese Themen konkretisieren und nach ihrer Notwendigkeit/Dringlichkeit gewichten.**

Im zweiten Workshopblock (B) sollen dann konkrete Massnahmenvorschläge entwickelt werden. Hierzu folgt eine detailliertere Einladung zu einem späteren Zeitpunkt.

Hiermit lade ich Dich ein, Dich aktiv an diesem Denkprozess zu beteiligen und Dich für eine der beiden Terminvarianten anzumelden.

Terminvariante 1: Samstag, 28. Januar 2017, 9.00 – 12.00 Uhr, Kulturhaus Rössle
inkl. Znüni und Mittagessen

Terminvariante 2: Dienstag, 14. Februar 2017, 19.00 – 22.00 Uhr, Kulturhaus Rössle
inkl. Imbiss

Anmeldefrist für beide Termine: Freitag, 20. Januar 2017

Anmeldung beim Gemeindesekretariat unter Tel. 377 10 40 oder gemeinde@mauren.li.

Bitte Namen, Vereinszugehörigkeit (wenn vorhanden) und Email-Adresse angeben.

Kommen und Zukunft mitgestalten!

Im Namen der Projektgruppe,



Elisabeth Huppmann, Kulturbeauftragte